



Somos un espacio para crear lazos y brindarte toda la información noticiosa que nos interesa saber y sobre lo cual tenemos expectativas comunes.

Compartimos contigo en esta Navidad y Año Nuevo



Un fraternal saludo a todos nuestros afiliados, a sus familias, a los demás compañeros jubilados y pensionados que, aunque no estén vinculados a APEP, hacen parte de esta gran comunidad. Disfruten gratamente con sus allegados y que el próximo año sea rico en salud y vida por compartir.

Trabajamos juntos



- Agradecemos tanto a afiliados como a invitados por su participación en las diferentes actividades que se programaron durante este año.
- Gracias a los aportes económicos de quienes se vincularon, se ha permitido el sostenimiento de la Asociación.
- Reconocemos especialmente a los miembros de la Junta Directiva, a los integrantes de los distintos comités y personal de apoyo que con su imponderable labor y sentida dedicación luchan por sacar adelante este gran proyecto.
- En el 2022 se vincularon 45 nuevas personas y finalizamos el año con 170 afiliados. ¡Esperamos seguir creciendo en 2023!

Actividades para el bienestar y la calidad de vida

Con el fin de compartir y disfrutar los paisajes de Antioquia, se hicieron caminatas a varios municipios, entre ellos:

El Retiro, La Unión, San Vicente, Carmen de Viboral, Entreríos, San Pedro, Belmira, Donmatías, Carolina del Príncipe, Ebéjico, en las cuales apreciamos los bellos paisajes que nos ofrece la geografía antioqueña.

Disfrutamos de un día de sol en Sopetrán y, con el operador turístico Comfama, en desarrollo de nuestro programa

Conociendo Colombia, estuvimos en Caño Cristales (Llanos Orientales).



Durante el año compartimos el conocimiento con nuestros expertos afiliados y algunos invitados en temas relevantes y de actualidad, algunos de ellos fueron: generalidades del servicio médico, ciclo de historia sobre las guerras mundiales y el conflicto Rusia Ucrania, seguridad social para los trabajadores domésticos, ciclo de reclamaciones pensionales de UNE y EPM y orientación en acciones de vida saludable.

Se realizó la fiesta de fin de año APEP, con la participación de afiliados e invitados, en la cual disfrutamos un almuerzo entre amigos y compañeros, en una amena tarde bailable con música en vivo y show de tango.

Estos eventos tuvieron un aporte monetario adicional de APEP entre el 10%, 20% y 50% para subsidiar el costo de las actividades de cada afiliado.

Se entregaron bonos y pases cortesía para eventos ofrecidos por nuestros aliados para que la familia APEP pudiera disfrutar.

¡Para beneficio de todos!



En alianza con ASOPEN y con APROJUDEA, preparamos un comunicado para el Congreso de la República, con el objetivo de plantear nuestra inconformidad con el proyecto de ley sobre la Reforma Tributaria, el cual tiene un alto impacto en los pensionados.

Se hizo la contratación de una póliza colectiva de automóviles con Seguros Bolívar, con el fin de ofrecer precios y servicios más atractivos para nuestros afiliados.

Se culminó exitosamente la documentación para convertirnos en proveedores de servicios de EPM, con el fin de poder participar en contratos que se acomoden a nuestra oferta de conocimiento.

Avanzamos en el diseño de nuestros procesos internos para apoyar el funcionamiento de la asociación. También nos asignaron una oficina en el piso 3 del Edificio EPM donde podemos realizar reuniones y atender a las personas.

Expresamos nuestro rechazo a la decisión de EPM de liquidar el servicio médico (EAS), para lo cual enviamos derechos de petición solicitando información a la Superintendencia de Salud y a la Administración de EPM con el fin de tener soportes y argumentos para pedir la continuación del servicio.

Trabajo con comunidades



Por medio del Comité de Solidaridad se consiguieron donaciones, las cuales se destinarán para el programa Escuelitas Rurales, cuyo fin es dotar de útiles escolares e implementos deportivos a escuelas de zonas rurales previamente seleccionadas.

Convocamos a los afiliados a inscribirse y hacer parte del Grupo de Voluntarios, además de postular las instituciones educativas que serán beneficiadas con el Programa de Escuelitas Rurales APEP.

¿Qué nos espera en el 2023?

● Aspiramos seguir creciendo en número de afiliados y en nuestra oferta de servicios. Aumentar los ingresos mediante nuestra propuesta de valor y brindarles más beneficios a los afiliados. Pretendemos vincular un gerente para liderar la estrategia de la Asociación y más personal de apoyo administrativo, así como, soportar con tecnología informática algunos procesos.

● Unidos con los sindicatos de trabajadores y profesionales de EPM, como voceros de los pensionados y jubilados, estamos empeñados en defender la continuidad del servicio médico. Seguiremos orientando e informando sobre el acontecer de este episodio que nos afecta a todos.

● Esperamos contar con los afiliados para fortalecer la integración, apoyar, participar, promover y compartir las actividades de la asociación.

